auaciones.

fuerte del proletariado.

En la Municipalidad de San José EN EL CONGRESO Los últimos incidentes La fracción comunista protesta

Les actvidades parlamentarias, guesa obstaculira esa medida. Pe, sucliven en palmaditas de espaida, do con beneplacito por todos los the semants que boy termins ban pro-dice—la verdad es que cuan- y en apretones de manos como las profesors de la camara, quie de se retata de ir contra la clase de los políticos burgueses; sien- nes en el colmo de la ignorancia, esperar en au beneficio.

rilculos insertados.

SESION DEL LUNES

Los diputados capitalistas se meton de ley a la consideración de la camara: uno para suspender ez como editor de este periódico y para ordennele al Ministerio Puidico que acusara a nuestro comrepresentantes.

* recta contra el Partido Comu- ninguna medida con respecto mara, y contra los derechos del publicación en su órgano de com-

En dierentes articulos de la pre dentro de la Camara con su deber tos en nuestra propia sangre. mante edición está distribuida la de representantes y defensores de dar una información ligera de los lluevan sobre nosotros las consedepution no comprendidos en los cuencias que tengan que llover. que él fué el autor de aquel cri- obrera. Somos luchadores proletarios, y estamos listos para luchar.

Hay luego una discusión violen confabulan y presentan dos pro- ta entre el compañero Mora otros diputados burgueses y por fin se aprueba la moción capitaa immunidad al compañero Jimé- lista. Hacen constar su voto negativo a ella, los diputados Orlich. Montero y Chacon.

Se entra entonces a conocer de pulero por el editorial que publi- la otra moción para suspender la camos en nuestro número anterior | inmunidad al compañero Jiménez. sueblo y para suspender en ade- vamente de ple, y pronuncia un mate al diputado que se exprese discurso enérgico que tomamos tex mai de otro diputado, de cualquier | tualmente de LA TRIBUNA: "Yo miembro de los otros poderes, o sé que esta moción va a pasar. de cualquier "persona honorable", pero deseo llamar la atención del He pone a discusión la segunda país hacia ella, para que se estamoción y el diputado Martin pide blezca claramente la diferencia dispensa de tramites par aella; que existe entre una publicación Las barras, los patios y las calles comunista y una publicación de cellan repletas de trabajadores, políticos capitalistas por virulen-En el ambiente diputadil hay una ta que ella sea. Los periódicos marenda hostilidad para nuestros del capitalismo han hecho publicaciones corrosivas, empapadas El compañero Mora pide la pa- en bilis y en odio, contra el Coninbra. Se le concede. Manifiesta greso, contra el Presidente de la nuestro compañero que la moción República, contra los Ministros, niva se discute es una maniobra etc. Pero nunca se ha tomado

ata, unico representante y defen ellas. Hoy es el proletriado, la ueblo que tiene perfecto derecho bate, y entonces si viene la reacasistir a las barras. Demues- ción. Y es que la burguesia sien- tos momentos. tra que la misma constitución bur le que nuestras palabras no se re-

men que se llamó "revolución de nuestros representantes contestan terminó expresando su convicción Fueron ellos, los que dicen que niundo es del gran capital. bra el traidor Jorge Volio y pro- del Partido Comunista. nuncia un largo discurso de ata- A la hora de votar, el diputado ques estúpidos e infantiles contra Bedoya, se unió a los ya mencionuestro Partido. En la sesión si- nados con lo que patentizo tamtió a Volio en un discurso largo atropello. sor de los trabajadores en la cá- clase trabajadora la que hace una cuya reconstrucción ha sido pu-

El discurso de Volio fué recibi- dentes de la lucha.

reguesa contra el Partido Comu- trabajadora, la burguesia es ca- te que nuestras palabras respon- felicitaron al cura y lo declararon mata, representado en la Camara paz de miliar por encima de su den a convicciones y que en cual- genio. En esa forma se puso de l Una sesión celebró la Munici- vicio del capital. Ahora el tra- su carácter colectivo, social. Por da Madriz, se acordó subirle per les compañeros Mora y Jimé- propia constitución. Hace otras quier momento pueden ser respal- manificada bajador se ha dado cuenta de su eso nos dicen que vamos contra a cuatro colones el salario de Los incidentes de la sema- consideraciones que acaban de a- dadas por hechos. La lucha se dirigentes burgueses para atacar el jueves. En ella nuestros com- misión histórica, de que la evo- la propiedad y que queremos lu- los fontaneros municipales. ante las masas trabajadoras del manifestando, que ni ésa ni ningu aquí. Pues que venga la tempes- su enemigo de otra época, para peta, no ha evidenciado una vez na otra medida podrán acallar la tad, estamos dispuestos a afron- darle cuerpo a ansias que ellos trabajadora. mas el caracter claquata del Con- voz del Partido Comunista en el taria de pie y en actitud de com- no están capacitados para exprereso, y lo poco que de él pueden Congreso; que los representantes bate. Dejaremos de luchar úni- sar y defender. Que los compacomunistas seguirán cumpliendo camente cuando caigamos envuel ñeros trabajadores, comparen el dentes en cuestión. Por eso en es- ra bozal para nuestras bocas-a- no tiene autoridad moral para ha- Jorge Vollo está definitivamente in crónica nos vamos a limitar a grega nuestro camarada —y que biar de respeto a la Constitución liquidado en Costa Rica como tra-

con el Presidente, hace una pan- de la moción retiró valientemente tomima de enojo y se lanza sobre su firma y declaró que no podía el otro, para cerrale las barras ni El compañero Mora se pone nue- el pupitre del compañero Mora a continuar siendo complice del atro agredirlo. Carlos María Jiménez pello que se estaba tramando conaprovecha la oportunidad y se tira | tra los representantes comunistas.

Y ponemos fin aqui a esta cró-

so a ellas a los estudiantes po- tos del Hotel Costa Rica (cuyo no se defraudan, que sus espe-

Para concluir, una última observación: nuestras prop siclotos de escritura, etc., cuando se por excelencia, Monseñor Carlos farsa que se oculta detrás de esa on sus enormes latifundios en trata de préstamos menores de Maria). Nuestra diputación pro división de la Cámara en grupo lio, Castro Béeche, Arturo Volio, presentado alli por Mora y Ji-

passala, se prolongaron como clarar el carácter capitalista y ar ha encendido, y es una lucha de las sociedades es ine- cha de clarar el carácter capitalista y ar ha encendido, y es una lucha de las sociedades es ine- cha de clarar el carácter capitalista y ar ha encendido, y es una lucha de las sociedades es ine- cha de clarar el carácter capitalista y ar ha encendido. Necesitaron pañeros Fernández, Guzmán y lución de las sociedades es ine- cha de clarar el carácter capitalista y ar ha encendido. Necesitaron pañeros Fernández, Guzmán y lución de las sociedades es ine- cha de clarar el carácter capitalista y ar ha encendido. tobrero del complot, y termina clases tal como yo lo había dicho de la colaboración del traidor, de Madriz han continuado su posi- xorable y que como clase social ses siempre ha existido, en todas mo camarada Madriz, se acordo de la colaboración del traidor, de Madriz han continuado su posición de defensores de la clase se desarrolia, crece y se forta- las épocas, desde que la sociedad aumentar a 2 colones 50 centilece hasta remper los limites es- se ha dividido en clases preci- mos el salario de los trabajado-Daremos detalles de sus ac- trechos de la organización capi- samente sobre la base de la pro- res que están empedrando una talista centre de la cual se as- pledad. Leida el acta, el compañero fixia y se muere, en la misma Cuando Licurgo y Solón ensa- res. Rodó, regidor republicano, Guzman dice las siguientes pa- forma que el feto crece, se for- yaban sus legislaciones socialis- lugarteniente destacado de Cardiscurso de Volio y el de Mora, y labras: "Como fracción del Par- talece y desarrolla hasta romper tas en la antigua sociedad grie- los Maria Jiménez, objeto que Alude luego el compañero Mora establezcan diferencias. Nosotros tido Comunista en la Camara las entrañas de la madre, como ga, lo hacian compelidos por una esos aumentos de salario no deinformación referents a los inci- los trabajadores. Ninguna ley se al diputado Martin. Le dice que por nuestra parte declaramos, que Municipal y como ciudadanos en la burguesia de hoy rompió los lucha de clases; cuando Espar- bian hacerse sin previa inforejercicio de nuestros derechos, limites estrechos de la organiza- taco se levantaba en rebellón mación de los jefes de departuvenimos a protestar enérgica- ción feudal dentro de la cual fué haciendo temblar el poderoso mento, "para evitar la influencia y a las instituciones desde luego ficante y demagogo de la política mente por el atentado que a la clase dominada y sufrida. El imperio romano, se levantaba al de los sentimentalismos". Nueslibertad ciudadana, por el es- pueblo grita: Viva la Revolución frente de una clase esclava, des- tro c. Fernández le replicó que No podemos cerrar esta cróni- carnio que a su propia consti- Social! Y la burguesia se espan- graciada, contra otra patricia y como él es oficinista bien remu-Grecia". Le dice que tampoco ca, sin agregar que en esta se- tución burguesa, a la que se nos ta de eso. Burguesía puritana, privilegiada. tiene derecho para hablar de los sión—que como es lógico culminó obliga a respetar, ha consumado burguesta scherbia que olvida La Sociedad evoluciona; pero que con los salarios actuales no que atacan honras, pues él siendo con la aprobación de la moción el Congreso Constitucional en que para salir de su esclavitud la sociedad no es solo el capi- pueden vivir los trabajadores profesor en la escuela de de- contra el compañero Jiménez-hi una palpable demostración de tuvo que teñis de sangre la his- talismo; la componen todas las municipales; y que en cambio si recho atacó despiadadamente cieron uso de la palabra en forma soberana cobardia. El Congreso toria y llenar de terror los pue- clases sociales que existen. El lo comprendia muy bien la fracal actual Presidente de la eR valiente y honrada, los diputados de la llamada representación na- blos. El trabajador sabe eso y capitalismo evoluciona; actual- ción comunista, integrada por pública con el cual terminó Moreno Cañas, Chacón, Montero cional que cierra sus puertas al sabe más. Sabe que el capitalis- mente atraviesa por su fase de- chreros. abrazandose. Martin, que ve en y Ortiz. El diputado Jiménez San pueblo es porque le tiene mie- mo existe a condición de que cisiva: el fascismo sobre el teel acto en peligro sus relaciones cho, que era uno de los firmantes do ante al ojo alerta y al brazo exista su miseria, que sus hijos rreno político; el imperialismo, Ese Congreso, que en u- rompe con sa puño proletario es- económico. El producto de ese se refirió a un editorial de "La na forma amañada y agre- le infame y desvencijado régi- desarrollo es el proletariado, que Tribuna" del domingo pasado, en siva pisotea colérico su decanta- men capitalista. Y lo sabe no se radicaliza, se hace revolucio- que se critica a la municipalido respeto a la libertad, es un porque nosotros se lo hayamos nario, tiende a la destrucción del dad por su presupuesto lujoso y Congreso que merece la repulsa dicho, sino porque el espectácu- regimen capitalista que lo ha por pretender aumentar en un también sobre nuestro compañero. El diputado Orlich en su discur- de los hombres honrados del lo del mundo lo está diciendo, engendrado. El camarada Mora se prepara pa so, desnudó admirablemente la país, pero que está demostran- porque la situación de las cla- Ante su propio producto, ante torial. Nuestra fracción — dijo ra defenderse y sale de su pupi- confabulación, les cantó unas cuan de hasta donde llega la falsedad ses desheredadas se agudiza, por- esa mayor conciencia proletaria Fernández — no es responsable tre. Intervienen algunas personas tas verdades con toda energía a absoluta de esta Democracia que la desaparición de la peque- q'arroja de si perjuicios ignaros de que exista este presupuesto y el incidente termina. Continua los diputados burgueses, manifes- Burguesa con que se ha venido na propiedad, del pequeño co- y conformismo cobarde, se vuelve inflado. Los comunistas, cada habfando luego el compañero Mo- tó su simpatía por el movimien- cegando los ojos de los trabaja- mercio, de la pequeña industria rabiosa la burguesia. le cierra las vez que se ha discutido el prera, habla también el camarada Ji to comunista, defendió la honra- dores. Pero pregunto yo, los es- se efectúa en los mismos mo- puertas del congreso al proleta- supvesto, hemos mocionado paménez, siguen los ataques violen- dez y la lealtad del compañero Mo cándalos del Congreso fueron mentos en que la riqueza se con- riado, se ensaña contra sus ge- ra que no haya sueldos mayores tos contra nuestro Partido que ra en la lucha revolucionaria y provocados por las barras? No. centra en menos manos, y el del nulnos representantes, como lo de cuatrocientos colones; en nusin vacilar. Por fin toma la pala- de que todo el país está del lado rinden culto a la Electric Bond compañero Mora, la entrega a los al intendente que se rebaje de su

blicada en folleto por nuestro Par- nica que por falta de tiempo y de un impenitente traidor de la agitan en la miseria sin que la serena pero acusadora de nues- pecto a los contribuyentes potido y está ya en circulación en es- espacio no abarca con más ampli- clase trabajadora; ya no es aquel riqueza haya desaparecido. Es tros representantes". tud la diferentes peripecias e inci- pueblo borracho de ilusiones de- que ha cambiado de manos. El mocráticas, incapacitado para capitalismo la ha robado dandocomprender que el Congreso co- le ese carácter individual que mo todos los poderes públicos no nosotros combatimos porque que-

serán miseros explotados si no el monopolismo, sobre el terrene

prueba la agresión pretendida al merosas ocasiones, hemos pedido que tiene a flor de labio la pa- and Share, la United Fruit Co., Tribunales de "Justicia" del com- sueldo 600 colones. Las mayorías labra "educación", los que con- los latifundistas entreguistas, los nero Jiménez. Ellos, que están burguesas de esta corporación virtieron eso que llaman el "Sa- grandes cafetaleros, han usur- cansados de oir en el Congreso concluyó nuestro camarada grado Recinto" en Recinto Soez. pado la tierra, han eliminado la las peores insolencias y acostum han nulificado estas gestiones guiente, el compañero Mora reba- bién su prtoesta contra el cobarde Pero es la barra, el Pueblo. No pequeña propiedad, la pequeña brados a tolerar alcahueterías, nuestras. En cuanto al pretenseñores. Es que el pueblo no es industria, y han conducido al se vuelven de un momento a dido aumento de la tributación ya aquel pueblo que seguía in- proletariado y a la condición de ctro susceptibles hasta el grado territorial, nuestra posición es consciente una lechuza roja y peón a miles de hombres que se máximo, y no toleran la palabra clara; no la aceptamos con res-

la Municipalidad de Heredia

son más que instrumentos al ser- remos darle su carácter justo, ción, presentada por el camara- gastos públicos.

calle en el Barrio Iglesias Flonerado no puede darse cuenta de

10 por ciento el impuesto terribres, pero exigiremos que sea aplicada a los vecinos ricos. Sería una forma de hacer tributar al capital, que en Costa Rica contri Por moción de nuestra frac- dicula, al sostenimiento de los

Qué han hecho los comunistas en...

(VIENE de la pagina UNO) on lo que necesitan para vivir. do del país. Se trata de la abolición de la treta feudaj de paamente en perjuicio de la Uniiosos para las masas campesigar los salarios al fin de caste horas de labor, para evie el sistema imperante - so-

ella subvencione a los parados directa y eficaz a las masas. res presentadas, es de incalculable alcance para el campesinagarle a los jornaleros en fichas uno en los comisariatos de los a todos los que viven de sueldo, ladrón. propios dueños de las fincas o a las clases medias arruinadas, de sus parlentes. En esta for- a todos los sectores pobres de la ma, el finguero no solo explota población, hemos hecho triunembajo de los jornaleros, sino para que las becas en el exterior do a ese elefante blanco que se conciencia de las masas exploen encima de eso los roba des- sean otorgadas por rigurosa opo- llama Juta Nacional de Turismo, tadas del país, que por primeradamente al venderle a pre- sición, permitiéndole así el acce- agencia de colocación de cuar- ra vez han visto que sus votos omisariatos. Esa ley va direced Fruit Company, que en la ona Atlantica tiene establecicomisariatos que compiten a tarea de exprimir a las masas 500 colones; para que se aumen- puso, y su moción fué desecharoductoras. Este proyecto de de nuestra diputación conmpla otros extremos benefias: se prohibe el sistema de lejas dias a fondo, se establece sobligación para el patrón de semana; se le obliga tamn a pagar esos salarios en el pio lugar del trabajo y dues fodo en la zona Atlanticameins para cobrar su paga; do el domingo, que es dia dedicar integramente

r a descansar. mos dias, nuestra

la colaboración de todas las organizaciones de base del Partiavuda pecuniaria, en metalico, do. No creemos que le servimos or los hombres a quienes la cri- a las masas convirtiéndonos en sis ha condenado a desocupa- incubadores de fetos legislativos, ción crónica. Si la sociedad ca- que en nada vayan a beneficiarpitalista es la culpable de la cri- las sino sugiriendo iniciativas

mar nuestra posición frente a la medores infantiles en ellas. distribución de los sueldos en el presupuesto: somos partidarios, 5º - Fué nuestra fracción la discuta el presupuesto del pró- no se le pagaran a Chico Jiméximo año, de que no hayan en nez Ortiz - otro de los hermanes; al mismo tiempo, abogare- tenares de miles de colones, promos por un alza en todos los ducto de una fraudulenta conternos, (maestros, profesores, cipal que durante años tuvo el

enviados a la Cámara a ejercer | blicación privada, que solo a su una función de higiene social y dueño beneficia: la Revista de de vigilancia de la inversión de Agricultura. los dineros de ese mismo pueblo.

nuestros diputados denunciaron en en en la lucha enérgicamente la estafa de lo? contra el latifundismo, bregaron giros del Congreso. Dieron nomgiros del Congreso. Dieron nom- nuestros camaradas Mora y Jisis y del paro, lo lógico es que nuevos o esas reformas de bre, concretaron cargos, demun- ménez Guerrero contra la iniciaron sinvergiienzadas. El ren- ciativa de entregar 500 hectácor que a muchos "padres de la reas de baldios nacionales a un En cuanto a la tercera de las les Actuación en favor de la clase patria" se les ha salido afuera señor Camacho, compliche de media y de los campesinos po- en las últimas sesiones de la Ca- quién sabe cuántos diputados. mara; esa fama que le han da- Es de todos sabido que esta ludo a nuestros diputados de vio- cha ha provocado los incidentes 2º - Como el Partido Comu- lentos y soeces fué porque en últimamente suscitados en la nista no sólo defiende a los obre- aquella oportunidad llamaron Cámara. cupones, que no tienen curso ros y campesinos, sino también ROBO al robo; y LADRON al

Software Date -

bres y capacitados; para que la dueño es Luis Paulino Jiménez, ranzas no se traicionan. jornada de trabajo de los tele- en asocio de la United Fruit grafistas no sea mayor de ocho Company, señor y entidad de la horas; para que sea de cuenta cual ha sido abogado fiel y amidel Banco Internacional los gas- go generoso el anti - comunista chando la oportunidad para afir- las escuelas, para establecer co-

el sueldos mayores de 400 colo- nitos de Monseñor — varios censueldos de los empleados subal- tratación con la Maffia Munigobierno local de San José.

También se opuso nuestra di-3º - Leales a sus deberes, co- putación a que se subvenciona-

gobiernista y grupo de oposición. un obrero presidía una sesión pes proletarios, de nuestros mano; y que a todo intento de ta Rica". tara los sueldos de los emplea- da por la mayoría burguesa, que Con pocas excepciones indivi- de municipio. En las barras, banquillos. Lanzarán al Parti esas clases revolucionarias pa- Aplausos fervorosos y vivas dos humildes de la oficina de el dinero invertido en ese ele- duales, el Congreso na dado la una enorme concurrencia po- do a la clandestinidad; encar- ra luchar por mejoramientos a la Revolución Social fueron Estadística Criminal, aprove- fante blanco fuera entregado a impresión de un vasto rebaño pular estaba presente. unificado, bajo la batuta del capital, votando por mayorias aplastantes mociones en contra tomó la palabra e hizo la si- tenderán barrernos en las ca- te sus procederes dictatoriales, de nosotros, o rechazando con y así lo pediremos cuando se que agotó argumentos para que esa misma unalimidad casi absoluta en contra de nuestras proposiciones. Ernesto Martin, Carlos María Jiménez, Jorge Vo- mara, que la fracción comunis- batirse al capitalismo no es yente en apoyo de nuestra te- destinada al servicio de los vepersoneros de las distintas camarillas capitalistas, olvidan sus tico del pueblo herediano. O- ciones, los mismos que juran ración terminante, a nombre significa esta plaza, se acordó mutuos ultrajejs inferidos en los breros, artesanos, campesinos, periódicos, la plaza pública y elementos pobres de la clase dentro del propio parlamento; media, nos sentaron con sus Contribución extraordinaria mo representantes del pueblo ra dispendiosamente a una pu- obra de las contradicciones y re- gún adinerado de la población olvidan sus rencillas continuas, votos en estas curules. Ninzamientos entre las fracciones nos dió ni su apoyo ni su voto, que representan de la burguesia, como es lógico dado el carácy se tienden por encima de sus ter definidamente clasista, pro contra nuestro Partido; cuan- simpatizante C 0.50; Juan A- mo Emilio González, persona pupitres el brazo camarada pa- letario, de nuestro movimien- do Roberto Zeledón Castro cuña C 0.50; Eladio Maya adinerada de la ciudad que go común: el projetariado, reménez Guerrero. Si otra cosa no hubiéramos hecho en el Congreso, bastaria para justifica: nues- representación de ellas, en un ción dificultosa de nuestro ór- Acuña C 0.50; Virgilio He- te se oponía a nuevas liberalia tra labor el hecho de haber desenmastarado la farsa de la "opo- las violatorias disposiciones de taneamente en su ayuda. He C 0.25; Abel Brenes C 0.25; listas, como el peticionario, si elción" burguesa, que es tan res- la ámara tomadas en su sesión aquí una dista de contribuyen- Gerónimo Zúñiga C 0.25; un no que estaban investigando ponsable como la camarilla en el de hoy. Los mismos que han tes de Cartago. poder del desbarajuste econò- clase y al impedir el acceso del

UN IMPUESTO SOBRE LOS RADIOS DE LA CIUDAD El lunes pasado celebró su | el atentado, protestamos de él hipócritamente por ellas, aca- | de los trabajadores de Heredia: sesión ordinaria la Municipali- pero no nos coje de sorpresa. ban de asestar un golpe mor- marcharemos al unisono de dad de Heredia. Fué en la no- La burguesía gobierna enca- tal a la llamada "Carta Funda los acontecimientos, luchare-Muchas sugestiones y mocio- che de ese día-que no olvi- retada detrás del bonito anti- mental" al entregar a nuestro mos dentro de los cuadros de nes de nuestros compañeros se dará el proletariado le Costa gaz "democrático" mientras el compañero Efraín Joménez la democracia burguesa miennos escapan en este rapido aná- Rica-en que se entregó al c. pueblo está adormecido y quie Guerrero a sus tribunales de tras llega el momento de la 4º - Nuestra fracción se opu- lisis. Pero si no están vivas en diputado Jiménez Guerrero a to. Cuando abre los ojos y se ga nada de admirable ni nada lucha revolucionaria final; peso terminantemente a que con- nuestra memoria, si lo están, y la justicia burguesa. Los re- revuelve y lucha por su dere- de virtuoso. Simplemente, que ro si la burguesía se lanza de or includes salarlos la fuerza de far las siguientes iniciativas: tinuara el Estado subvencionan- en forma imperecedera, en la gidores capitalistas de Hiere- cho a la vida, entonces la bur- aleccionados por la historia, una vez por el atajo de la viodia, que son al mismo tiempo guesía le da un puntapiés a en conocimiento de que como lencia y de la persecución con diputados-Juan Rafael Arias sus principios "liberales" y se se han realizado las grandes tra nosotros, cojeremos de priy Licho Dobles, sospecharon lanza por el atajo de la violen- transformaciones sociales que meros las armas. No nos deja que nuestra fracción iba a re- cia. Hoy han suspendido procharles su cobarde actitud nuestro diputado su inmuni- convencimiento de que las cla- matanza en masa de los traen la Cámara. Y no asistieron dad parlamentaria y han clau- ses dominantes conservadoras bajadores salvadoreños, realia la sesión. Esta fué presidida surado las barras del Congre- no le ceden el puesto a las cla- zada por la pandilla capitalisanterior, nuestro c. Ferreto narios; con ametralladoras pre dad, le opone la clase dominan so de nuestro camarada. guiente exposición: "Quiero lles. Todo esto demuestra que sus violencias reaccionarias. Por moción de la fracción recordar, en virtud de los úl- nosotros, comunistas, al decir Los hechos de hoy en la Cá- comunista se acordó establetimos acontecimientos de la Cá que con la violencia debe com mara son una prueba conclu- cer una plaza de obstétrica, ta de esta corporación munici- porque creamos que ésta ten- sis. Para concluir-dijo Fe- cinos pobres de la población. pal es el representante autén- redactado Códigos y Constitu- rreto-quiero hacer esta decla Para sufragar los gastos que

a ella registra, hemos l'egado al remos asesinar como ratas. La

nes han servido para revelar la por el compañero Peñaranda. so; mañana querrán tirar a ses revolucionarias progresi- ta armada contra los obreros Por primera vez, en la his- los diputados obreros de sus vas sino cuando éstas se insu y campesinos inermes, no la toria política de Costa Rica, curules y a nosotros, munici- rreccionan con las armas en la repetirá la burguesía de Coscelarán, deportarán y perse- paulatinos dentro de los cua- rubricando cada uno de los Leída el acta de la sesión guirán a los obreros revolucio dros legales de la vieja socie- enérgicos párrafos del discur-

> fijarle un tributo mensual de un colón a calda uno de los aparatos de radio de la ciudad.

Nuestros camaradas hicie-Cuando los diputados de la neros: Noé González, C 0.50; ron que la Municipalidad deseburguesía lanzan calumnias un simpatizante @ 0.50; un chara una petición de Guillersimpatizante C 0, 50; Otilio para pedir q' se eliminaran 12 Alvarado C 0.25; Joaquín Cal rias concesiones análogas de mico y social ea que se debate pueblo a las barças del Con- Sección del Partido Comu- vo C 1 : Juan Peralta C 0.50- das a potentados muy hábit l'en eso de revolear el mons

"INDITATO DE TRABAJADORES MUNICIPALES

MITE EJECUTIVO AVISA:

tima sesión nombró al compañero Sobrador oficial del Sindicato. En deben pagarsele las cuotas.

Este documento es

n enérgico llamaque se pongan

greso. Nosotros Jenunciamos nista de fartago C 3; compa- Total C 12.10.

to. Por todo esto, nos senti- forja la infamia de que a TRA- C 0.25; Rodolfo Dengo C 1; pedía excensión del pago de mos capacitados para hablar BAJO lo subvencionan capita- Juan Vega C 0.50; Pablo Bre- fuerza eléctrica para su radioa nombre de las mayorías he listas, los trabajadores que sí nes C 0.35; López C 1; Gus- difusora Costa Rica. Nuestra redianas y para protestar en saben de la permanente situa- tavo Quesada C 0.25; Manuel fracción dijo que no solamentono encendido y enérgico, de gano de prensa, acuden espon- rrera C 0.25; Edgar Bejarano dades para con señores capita-